



Manipulación como política “informativa”

DE NUEVO, MI APRECIABLE CARMELO, encuentro en tus dudas e ironías disfrazadas de ingenuidad, lo que, presumo, es casi, la trampa perfecta para pretender saciarlas respecto a mis estilo o perfil para percibir las cosas de la política y sus politiqueros plurales de siempre.

A pesar de intentar concluir este diálogo, los acontecimientos de una célebre foto trucada del gobernador Ortega Bernés, parece haberte dado más elementos para obligarme a escribir mis teorías al respecto, con la consabida triquiñuela que, de no hacerlo, podría interpretarse de mil maneras: desde los compromisos por dádivas, hasta la claudicación al más puro estilo de las suripantas del periodismo, siempre dispuestas a mirar las cosas acorde al monto y, de esta forma, mantener abierta la discusión para entrar en su tercera etapa, pero que amenaza convertirse en libreto-telenovela del poder fáctico de las estrellas y/o los aztecas del Ajusco. Debo reconocer tu habilidad.

A FUEGO LENTO Manipulación como política "informativa"

Escrito por Enrique Pastor Cruz Carranza
Jueves, 19 de Noviembre de 2009 23:51

